

COMMUNIQUE

La société Assad a le plaisir d'annoncer la concrétisation de son accord de partenariat capitalistique avec The Abraaj Group (« Abraaj ») tel que décidé par son AGE en date du 18 juin 2014 ; et ce suite à l'obtention des autorisations des autorités compétentes.

Cet accord consiste en l'injection par Abraaj de 25 millions de dinars sous forme d'obligations convertibles en actions, et ce dans l'objectif de permettre au Groupe Assad de poursuivre son expansion à l'international, déjà entamée avec succès en Algérie ; et de financer dans les meilleures conditions son programme d'investissement prévu pour la période 2014-2018.

The Abraaj Group (« Abraaj » ou « le Groupe ») est un acteur de premier plan du capital investissement opérant sur les marchés à forte croissance d'Afrique, d'Amérique latine, du Moyen-Orient, d'Asie du Sud, d'Asie du Sud-Est, de Turquie et d'Asie centrale.

Avec plus de 300 employés, Abraaj compte plus de 25 bureaux répartis autour de six centres régionaux à Istanbul, Mexico, Dubaï, Mumbai, Nairobi et Singapour. Le Groupe gère actuellement 7,5 milliards de dollars à travers plus de 20 fonds sectoriels ou géographiques, investissant dans des sociétés à capitaux privés ou dans le secteur immobilier.